
Herr Dohrmann möchte wissen, weshalb die Straßenlaterne in der Kelterser Straße (Bürgerantrag) nicht 
errichtet werden konnte. 
Herr Derscheid antwortet, dass die Stromversorgung für die Beleuchtung derzeit über eine Oberleitung 
erfolge, da im Boden kein Platz für eine zusätzliche Leitung sei. Deshalb könne dieser Beschluss auch 
nicht umgesetzt werden.  
 
 


